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Comisión Asesora de Asistencia Social Sr. Edil Maximiliano Abraham da lectura a:                               

Acta N°6                                                                                                                                         

En la ciudad de Minas, departamento de Lavalleja, el día 11/06/2022 siendo la hora:10:00, en instalaciones 

de Parque Minas se reúne Comisión Asesora de Asistencia Social 

  

Integración  

Presidente: Maximiliano Abraham Cerro Largo Partido Nacional 

Secretario: Diego Guevara Soriano Frente Amplio 

Vocal: Lidia Chaves Flores Partido Nacional 

Vocal: Alexandra Machado Treinta y Tres Partido Nacional 

Vocal: Javier Heredero Florida Frente Amplio 

Vocal: María Magallanes Soriano Frente Amplio        

Vocal: Gaston Elola Lavalleja Partido Nacional 

Coordinador: Guillermo Gasteasoro Artigas Frente Amplio 

 

Orden del día: 

 

1. Se recibe a Presidente de ASSE Dr. Leonardo Cipriani para tratar el Of. N° 0096/22 proveniente de la 

Junta Departamental de Lavalleja referido a: “Falta de medicamentos a disposición de usuarios de Salud 

Pública”. 

Dr. Cipriani informa: 

Se atienden más de 900 puntos en todo el país, donde los medicamentos tiene asignado el 10% del 

presupuesto total de ASSE (4123 millones de pesos). 

En octubre de 2021 se creó la Dirección de medicamentos, la cual hoy ya funciona en su totalidad. Se está 

trabajando en la reformulación del vademécum de ASSE para garantizar la distribución de los 

medicamentos.  

Se está realizando un estudio en diferentes puntos del país para determinar los motivos del faltante de 

medicamentos, lo cual en los hechos representa aproximadamente un 0.25%.  

Se cuenta con stock hasta de 3 meses, en los medicamentos de bajo costo (colaborando en oportunidades con 

entidades privadas).  
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Se está cambiando el sistema de compras hacia una compra centralizada lo que permitirá mayor celeridad y 

mejores precios (las licitaciones pasarían de 3 años a 1 año). 

El desarrollo del sistema informático que se está probando permite manejar el stock de todos los centros del 

país, pudiendo un centro cubrir a otro ante un faltante.  

Dr. Cipriani afirma que uno de los principales problemas que se presentan es que ante un faltante no se 

realiza la denuncia o consulta en el lugar correcto como lo es la oficina de atención del usuario.Los usuarios 

se resisten a consumir un medicamento de marca comercial diferente a la recetada o a la que ya venían 

acostumbrados, tomando esto como faltante cuando en realidad se cuenta en stock con el medicamento pero 

de diferente marca.  

Ante la asistencia de ediles que no pertenecen a la comisión y dudas transmitidas Dr. Cipriani informó sobre 

otros temas, como por ejemplo “Salud Mental”, descentralización de CTI, etc. Enviará al CNE, información 

para su difusión. Quedando a las órdenes de todos ediles ante cualquier o planteo.  

2. Ante la confirmación de asistencia a ésta Comisión Asesora para la próxima reunión a realizarse el día 2 

de julio en la Junta Departamental de Maldonado de Sr. Ministro de Desarrollo Social Dr. Martin Lema y Sr. 

Director de INJU Felipe Paullier, se sugiere a la Mesa Permanente coordinar la presencia de taquígrafo.  

Presidente Mauro Álvarez: se pone a consideración el acta. Se vota. Afirmativa, unanimidad. 

 

                                                                   

                              Mauro Álvarez                                              Miguel Velázquez  

                                  Presidente                                      Secretario                                           
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